

Kodim 0829/Bangkalan Gelar Nonton Bareng Pagelaran Wayang Orang

AHSAN - BANGKALAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 16, 2023 - 12:49



Suasana Nonton Bareng Pagelaran seni Wayang Orang di Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Pagelaran wayang orang dalam rangka memperingati hari Dharma Samudera TNI AL setiap 15 Januari, digelar oleh TNI Angkatan Laut. Pagelaran wayang orang tersebut berjudul "Pandowo Boyong" di Taman Ismail Marzuki (TIM) dan disiarkan secara streaming pada Minggu (15/01/2023) petang.



Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan menggelar kegiatan nonton bareng pagelaran wayang orang tersebut Nobar dilaksanakan di Aula Manunggal, Komplek Makodim 0829/Bangkalan. Hadir dalam kegiatan nobar pagelaran wayang orang "Pandowo Boyong" antara lain, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova.S.E. Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edi Tunggal.S.H. Dansubdenpom V/4-4 Bangkalan, Lettu Cpm Maskun. Perwira Staf Kodim 0829/ Bangkalan, Para Danramil jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Perwakilan Anggota Kodim 0829/Bangkalan dan Perwakilan Anggota Subdenpom V/4-4 Bangkalan.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Pasiter Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi disela-sela menonton bareng pagelaran wayang orang tersebut di Aula Manunggal, Komplek Makodim 0829/Bangkalan menuturkan, "Nobar Pagelaran Wayang Orang diawali dengan melaksanakan apel pengecekan personel yang akan nobar wayang orang. Dilanjutkan seluruh personel yang selesai melaksanakan apel, langsung menuju gedung Manunggal Kodim 0829/ Bangkalan yang sudah di siapkan untuk nobar wayang orang." Tutur Pasiter.

"Intisari cerita dari pagelaran wayang orang tersebut menceritakan tentang perjuangan Pandawa yang merupakan lambang kehidupan, mengajak kita sebagai bagian dari masyarakat untuk lebih memahami, menghayati, dan mengamalkan semangat serta nilai-nilai Pancasila yang diwakili oleh masing-masing sosok Pandawa Lima. Pagelaran Wayang Orang ini merupakan salah satu upaya TNI dalam pelestarian Budaya Nusantara." Sambung Pasiter.